

COUPE DES YVELINES 2 007

## Une brillante année pour l'A.S.V.

*Le club de badminton de Villennes-sur-Seine a clos l'année d'une bien belle manière en terminant deuxième de la Coupe des Yvelines 2 007. Retour sur l'honorable parcours de ce jeune club.*

Avec ses cent cinquante-cinq licenciés, l'association sportive de badminton de Villennes-sur-seine est un club qui monte. Les jeunes et les adultes prennent plaisir à pratiquer ce sport en s'entraînant deux fois par semaine et ce ne sont pas les brillants résultats du club qui démentiront cela.

« C'est une année très satisfaisante pour l'ASV même si depuis sa création il y a huit ans le club a toujours bien marché » confie pour résumer la saison de son club, le président Laurent Bouisse. Il faut dire qu'aussi bien sur le plan individuel que par équipe de nombreux adhérents de l'association sportive de badminton de Villennes n'ont pas démerité. Tout au long de l'année les performances ont été au rendez-vous à l'image de la récente seconde place décrochée par le club à la Coupe des Yvelines 2 007.

### Promue en Régional 3

Parmi les bonnes opérations de l'année il faut retenir la montée en Régional 3 de l'équipe première adulte alors même que celle-ci venait d'être promue en D1 la saison passée. « Ce bon résultat est le fruit du travail et de la constante progression que connaissent nos joueurs depuis la création du club il y a huit ans » explique Laurent. Les deux autres équipes adultes ont elles aussi une belle marge de progression devant elles, pour preuve l'une d'entre elle espère bien accéder à la D3 la saison prochaine.

### Des jeunes se distinguent

Sur un plan plus individuel deux jeunes garçons ont été particulièrement performants notamment Pierre Thodoroff, vainqueur en simple benjamin lors de la



Avec de nombreux trophées décrochés au cours de l'année, l'ASV peut être fière de sa brillante saison.

coupe des Yvelines et qui s'immisce ainsi parmi les trente meilleurs joueurs français de sa catégorie. Lui et son camarade d'entraînement Alexis De Azevedo ont d'ailleurs été sélectionnés pour faire parti de l'équipe censée représenter le département lors des champion-

nats de France des départements. Chez les filles, Sabrina Genebrier et Julie Gombert ont gagné le double dame B3-B4, un très bon résultat pour ces deux féminines.

Alors que la saison vient de se terminer les esprits

sont déjà tournés vers la saison prochaine. « L'objectif de 2008 est de continuer à figurer parmi les meilleurs clubs du département et de monter en R2 pour l'équipe 1, ce qu'estime possible leur entraîneur » déclare optimiste le président du club.

Cécile Bartoli

Le tradi  
de Montes  
parc des sp  
1er juillet.  
ont répondu  
pel de cet  
soit un to  
rante-trois  
poussins  
Douze ép  
program  
breuses d  
du javelo  
Le club  
s'est dis  
cinq de  
sur diffé

La me  
journée  
Vulacair  
Bouin a  
javelot à  
performa  
et à Julien  
net qui a r  
en 50"3.  
200 m qu  
Montess  
performa  
Axel Ke  
imposé  
seconde  
Miloud  
ont resp  
deuxièr  
27"7.